

# ADEFAM entrega su Premio Familia Empresaria 2024 a la familia Sánchez Abia, propietaria de Sagital

La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid ha entregado además su Menciones Especiales a Accessible Madrid, IESE Business School, Enplast y ANSORENA

"Sin empresas no es posible un Estado del Bienestar como el que conocemos, y sin vocaciones empresariales no hay empresas", aseguró en su discurso la presidenta de ADEFAM, Victoria Plantalamor

"Una política enfocada a atraer inversión ha hecho posible que en 2023 se crearan más de 26.000 empresas en Madrid, a un ritmo de más de 60 al día", dijo la consejera de Economía de la Comunidad de Madrid, Rocío Albert López-Ibor

Madrid, 9 de abril.- La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM) ha hecho entrega de su Premio Familia Empresaria del Año a la familia Sánchez Abia, propietaria de la compañía madrileña Sagital, una de las mayores corporaciones españolas que operan en el sector de la externalización de servicios generales para empresas. El premio fue recibido por el presidente de la compañía, Enrique Sánchez González, y por su hijo y CEO de la misma, Enrique Sánchez Abia.

La entrega ha tenido lugar en un acto celebrado en Madrid que ha contado con la presencia de la Consejera de Economía, Hacienda y Empleo, Rocío Albert López-Ibor; del presidente del Instituto de la Empresa Familiar, Andrés Sendagorta; y del presidente de CEIM, Miguel Garrido, entre numerosas personalidades del mundo político, económico y empresarial.

En el mismo acto se llevó a cabo la entrega de sendas Menciones de Honor a los presidentes de cuatro entidades que se han distinguido por impulsar la actividad económica y empresarial de la región.

Los receptores de estas distinciones fueron Arturo Garrido, presidente de Accessible Madrid (proyecto empresarial madrileño más innovador); Julia Prats, directora

académica del Entreperneurship and Innovation Center de IESE Business School (mayor apoyo al emprendimiento en la Comunidad de Madrid); Natalia Campos, CEO de Enplast (empresa que lidera el camino hacia negocios sostenibles), y Jaime Mato García-Ansorena, CEO de ANSORENA (mejor comercio centenario de Madrid).

## Reivindicación del papel de la empresa

En su alocución en la apertura del acto, la presidenta de ADEFAM, Victoria Plantalamor, ha aprovechado para reivindicar las figuras de la empresa y el empresario, pues "sin empresas no es posible un Estado del Bienestar como el que conocemos, y sin vocaciones empresariales no hay empresas", y ha animado a los empresarios a sentirse orgullosos de su labor y a defender su valor y papel en la sociedad en cuantos foros estén presentes. "No nos rindamos, sigamos trabajando por una sociedad más justa, con más oportunidades y más libre", ha dicho.

Los Premios ADEFAM 2024 celebran su sexta edición bajo el patrocinio de Credit Suisse, A UBS Group Company, entidad que, consciente de los retos a los que se enfrentan los empresarios y las empresas familiares, en especial en torno al crecimiento de la empresa, la gobernanza familiar y la transición patrimonial, coopera con instituciones de renombre en el ámbito de la iniciativa empresarial, la empresa familiar y la filantropía.

### Clausura a cargo de la consejera de Economía de la Comunidad de Madrid

En la clausura del acto, la consejera de Economía, Hacienda y Empleo, Rocío Albert López-Ibor, aseguró que "Madrid es la suma de emprendimiento e innovación" y se refirió a las empresas, y en particular a las empresas familiares, como "héroes", en la medida en que son "instrumentos para la generación de bienestar y crecimiento económico a lo largo de los años". En este sentido, dijo que la Comunidad de Madrid "defiende a la empresa y a la empresa familiar" y recordó que las corporaciones familiares son responsables de más del 50% del empleo y por encima del 40% del PIB de la región.

Asimismo, la consejera insistió en el impacto positivo que para la Comunidad de Madrid ha tenido una política enfocada a atraer inversión. Eso es lo que explicaría que en 2023 que se crearan más de 26.000 empresas en Madrid, a un ritmo de más de 60 al día. Los pilares de esta política son "la seguridad jurídica, la reducción de las trabas burocráticas y una fiscalidad baja". Precisamente, esta simplificación legislativa ha supuesto "en los últimos tres años la modificación de 343 normas en beneficio de las empresas", precisó.

La responsable de Economía de la Comunidad de Madrid también se refirió al Impuesto Solidario a las Grandes Fortunas, "contra el que la su Gobierno ha luchado" y ha propiciado un cambio legislativo para que la bonificación hasta ahora vigente en el Impuesto del Patrimonio se quede en la región. Rocío Albert López-Ibor terminó su intervención poniéndose a disposición de los empresarios para "hacer lo que sea necesario con el fin de que sigan generando riqueza y empleo".

#### Acerca de ADEFAM

La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM) agrupa en estos momentos a 116 empresas familiares madrileñas, todas ellas líderes en los respectivos sectores en los que operan. Su facturación agregada es de 16.438 millones de euros, el equivalente al 7,11% del PIB de la Comunidad de Madrid. En conjunto dan empleo a 206.964 trabajadores.

### Para más información:

Enrique Armendáriz enrique@armendarizpr.es Marga Becedas marga@armendarizpr.es Tel. 91 431 73 25; Móvil. 616 06 73 76